

ながら	No. 7	「自ら学び よく遊び 生き生きと活動する力のある学校」
長等小学校 学校だより	平成30.10.12	〒520-0033大津市大門通5-1・TEL522-6669・FAX522-1543
インターネット・アドレスURL: www.otsu.ed.jp/nagara		E-mail: nagara@otsu.ed.jp

＜運動会に向けて＞

今年度は猛暑の影響で校門の栗や柿、ザクロの実が不作です。毎年沢山の実をつけてくれることで、子どもたちと実りの秋がやってきたことを感じていたので、ちょっと残念です。気候の変化は人間社会だけでなく、植物や動物たちにとっても由々しき問題のようです。暑さ対策のために、本校では9月に予定していた運動会を10月20日(土)に開催することにしました。年度途中の日程変更で保護者の皆様や地域の方々には大変ご迷惑をおかけしております。

昔から台風の多い時期を二百十日と言い、立春から数えて9月1日頃を指します。確かに9月4日には台風21号が大きな被害をもたらしましたが、その後も次々に大きな台風が発生しています。この傾向は次年度以降も続くかもしれません。近年の気候の変化とともに、一年を通して学校行事の実施時期を見直すことが必要になっていることを感じています。

さて、先日、皇子山中学校の合唱コンクールと体育祭を参観させてもらいました。私の姿を見ると、1年生から3年生の卒業生たちが、「校長先生！」と手を振り笑顔で挨拶をしてくれました。合唱コンクールも体育祭も大変落ち着いた生徒の姿があり、卒業生たちがステージの中央で活躍し、グラウンドで躍動する姿は、出身校の校長として大変嬉しく思いました。皇子山中学校区の4つの地域と小学校が連携して子どもを育て、その取り組みが成長した中学生の姿になって現れていることを改めて感じることができました。

今年度、本校では運動会の練習を9月25日から開始しています。今年は思わぬ日程変更ではありましたが、結果的には落ち着いて2学期のスタートを切り、9月中は学級作りと学習活動に専念することができました。今は6年生を中心に色別応援練習にも熱がこもり、工夫を凝らして応援歌を作り、曲に合わせて振り付けをして、来週に迫った本番に向けて、皆で一生懸命に練習に励んでいます。先日の開・閉会式練習では全校の子どもたちに、「6年生は最後の運動会にふさわしい頑張りを見せてください。そして下学年の方は頑張る6年生の姿をしっかりと見て、これから目標にしてください。」と伝えました。

6年生の姿は本校の目指す教育の姿でもあります。運動会には我が子の成長とともに、一生懸命に最後の運動会を創り上げる6年生を応援してあげてください。

(文責 校長)



＜皇子山中学校体育祭開会式＞



教育相談より

＜黄緑リボン運動＞

10月は「いじめ防止啓発月間」の取り組みの一つとして、子どもが主体となり黄緑リボン運動を展開します。「自分を大切にしよう。友だちを大切にしよう。」の気持ちを込めて企画委員会が作成した黄緑リボンを全児童が名札につけます。また、「長等っ子 いじめをしないさせないほっとかない」のスローガンを基に、各学級で具体的な生活目標を考え、それを生活委員会が昇降口に掲示します。保健委員会は、黄緑リボン運動の趣旨をポスターにします。福祉・図書・美化委員会は、みんなで認め支え合う気持ちを広げたいという願いから、ふわふわ言葉を書いたしおりを作成して、1年生と転入生に配ります。(他学年の子どもたちは、このしおりを昨年度までにもらっています。)さらに放送委員会や新聞委員会は、広報活動で運動を広げます。子どもたちの活動や願いをみんなで支援し、よりよい学校づくりを推進していきます。

＜教育相談月間＞

6月と同様に10月は、子ども一人ひとりと担任が面談をします。事前に実施したアンケートをもとに、子どもの気持ちに寄り添って話をする時間を持ちたいと思います。希望する子どもがいれば、相談したい教職員とも面談できる時間を作ります。互いの信頼関係をより深めると共に、問題の早期発見や早期対応、未然防止に生かしていきます。

スクールカウンセラー (S. C) 11月・12月の派遣のお知らせ

11月7日(水) 11月19日(月) 11月26日(月)
12月3日(月) 12月18日(火)

※面談を希望される方は、担任または担当の藤橋までお知らせください。

生徒指導より

10月は、9月に引き続き、「すすんであいさつすること」と「いじめのない学校にすること」を生活目標にしています。

最近、校内で「おはようございます。」「こんにちは。」とあいさつできる子どもが増えつつあります。あいさつは、相手と自分との関係をよりよくするものです。どんな意味があるのかを理解して、すすんで元気よく、気持ちのよいあいさつができる子どもの姿を目指して、指導しています。また、学校ではいじめをなくすために、教育相談の取り組みも進めながら、引き続き子どもたちを見守っていきます。

また、学校では情報モラル教育についての取り組みも行っておりますが、子どものたちの生活の中で、携帯電話の使用にかかるトラブルが年々増加傾向にあります。本校には、学習に不要な物は持てこないというルールがあり、これには原則として携帯電話も含まれます。ご家庭の事情等で、やむを得ず携帯を所持する日は、事前にご家庭で使用のルールやマナー等について指導してください。ご協力をお願いします。

お知らせ

運動会当日は、一階昇降口横の「絵本の部屋」を授乳室としてご利用いただけます。常時の開放はしておりませんので、ご希望の方は本部席の教頭までお申し出ください。

※裏面に本年度の全国学力・学習状況調査結果による「我が校の強み弱み分析・評価シート」を掲載しています。